



ARRANCAN TRABAJOS PARA REFORMA ELECTORAL

LA CÁMARA DE DIPUTADOS integró ayer un grupo de trabajo plural para intentar armar una propuesta de reforma electoral de consenso. Por su parte, en la mañana el presidente Andrés Manuel López Obrador planteó que para avanzar en el tema se escuche todas las opiniones, incluso de sus detractores u organismos internacionales. **Foto: Cuartoscuro. Pág. 6**

Inician análisis en materia electoral: Mier

IGNACIO MIER PROPUSO la creación de un grupo de trabajo formado por 21 diputados

CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrareplica.mx

Este martes dio inicio la reunión de trabajo para analizar las más de cien iniciativas de Reforma Electoral de índole constitucional y las de reforma a la legislación secundaria, tal como lo acordaron por consenso todos los grupos parlamentarios en la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

Para ello se realizó la instalación de las Comisiones Unidas de Reforma Política Electoral, Puntos Constitucionales, Gobernación y Población, para iniciar el dictamen del proyecto de reforma electoral, con base en 106 iniciativas en la materia y otras más que se recibirán hasta la próxima semana.

El análisis comprende cinco temas: Régimen político, instituciones electorales, sistema de partido, género, inclusión y diversidad, y justicia electoral.

El diputado Ignacio Mier Velasco, presidente de la Jucopo, dijo



Ignacio Mier Velasco, presidente de la Jucopo. **Cuartoscuro**

que para construir una Reforma Política-Electoral en México, "pasa primero porque los participantes de ese ejercicio tengan una vocación democrática", y propuso la formación de un grupo de trabajo que estará integrado por 21 diputadas y diputados: siete de cada comisión, uno por cada grupo parlamentario.

La propuesta, que fue aprobada por mayoría, también abre un plazo hasta el próximo martes para la recepción de más iniciativas que se anexarán al debate y establece que el grupo deberá presentar un programa que garantice el análisis más amplio, plural y democrático.

"El espíritu que anima este acuerdo inédito de la Jucopo que

fue aprobado por unanimidad y que hoy nos tiene aquí reunidos tiene como propósito lograr una Reforma Política-Electoral en México de aproximaciones sucesivas, que sea colegiada, que sea producto de un proceso dialéctico, abierto y franco", dijo sobre la reunión convocada por las comisiones de Reforma Política-Electoral, Gobernación y Población y Puntos Constitucionales.

Agregó que dicho acuerdo político sucedió gracias al encuentro de voluntades políticas de quienes representan al pueblo de México. "Estamos aquí en ese propósito. Estamos construyendo en los próximos días un dictamen colegiado", dijo. ●